

Sitzungsprotokoll

23.05.2022



G E O
FACHSCHAFT
J. W. GOETHE-UNIVERSITÄT
FRANKFURT AM MAIN

Anwesend: David, Thorsten, Patrick, Vivien, Ronja, Phil, Hannah, Daniel, Freddy, Till, Jan, Katrin, Anna, Cecily, Lea, Bálint, Julian, Ole

Gäste: Tim, Mia

Protokollant: Daniel

1. Begrüßung mit Vorstellung für neue FSler und Gäste. Die Sitzung heute findet am Campus Westend statt. Vielen Dank an die Humangeographie für die Einladung!
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
 - a. Die Beschlussfähigkeit wird mit x von y anwesenden Personen des FSR bestätigt.
Ja
3. Genehmigung des Protokolls
 - a. Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen.
Ja
4. Annehmen der Tagesordnung
 - a. Die Tagesordnung wird mit zusätzlichen Themen angenommen
5. Mitteilungen, Ankündigungen
 - a. Am 02.06.22 um 17 Uhr gibt's einen WorkShop im Geozentrum (Raum noch nicht bekannt) für den Umgang mit Zitierprogrammen. Eine entsprechende E-Mail kommt noch. Julian kümmert sich um die Orga. Die Anmeldung wird über Olat erfolgen.
 - b. Till, Johanna und Emil werden in Zukunft von der Studienkommission berichten
 - c. Die Night of Science wird in die zweite Jahreshälfte verlegt. Am ursprünglich geplanten Termin wird es ein kleineres Alternativ-Programm in Präsenz geben.
 - d. Wer sich seinen Fachschafts-Pullover noch nicht abgeholt hat, sie liegen im FS-Büro im Geozentrum (Riedberg). Es wurden mehr bestellt, als angefragt wurden. Also können auch im Nachhinein noch Leute einen bekommen.

6. Bericht FSK

- a. Unser eingereicherter Finanzantrag für die Teilnahme- und Fahrtkosten der BuFaTa im letzten November wurde nicht diskutiert, da die Belege dafür aus dem letzten Haushaltsjahr stammen. Die Kosten können daher nicht von der FSK übernommen werden.

7. FBR

- a. Für die QSL-Vergabekommission werden neue studentische Mitglieder gesucht. Julian würde gerne den Platz für die Geowissenschaftler übernehmen. Till meldet sich für die physische Geographie, Thorsten für die Meteos. Als Stellvertreter melden sich Katrin, Phil und Ole.
- b. Frederik Kirst möchte deswegen zeitnahe mit der Fachschaft reden.

8. Vorbereitung Sommer-Fest

- a. Plakate am Riedberg hängen, der Vorverkauf hat begonnen. Es gibt einen Link für die Aufgabenverteilung. Die Organisation läuft. Das Essensangebot wird vegetarisch/vegan gehalten.

9. Vorbereitung Geowanderung

- a. Das Plakat wird in dieser Woche ausgehängt. Wir laufen auf den **KLEINEN** Feldberg (im vorletzten Protokoll falsch vermerkt). Dort steht uns das Taunus-Observatorium zur Verfügung. Julian kümmert sich um die Orga. Die Anmeldung läuft über Olat.

10. Zwei neue Plätze in der Kristallographie

- a. Am 30.05. sollen (max 4) Studis bei der Vorstellung von neuen Leuten dabei sein. Den Tagesablauf hat Sören als E-Mail herumgeschickt. Julian, Zoe und Cecily melden sich.

11. Sonstiges

- a. In zwei Wochen ist Pfingstmontag. Deshalb sollte die nächste Sitzung bereits **nächste** Woche stattfinden, damit wir vor der Sommerparty und Geowanderung noch eine Sitzung haben.

Die nächste Sitzung findet somit **am 30.05.22** um **17 Uhr** (wegen TOP 10, was bis mindestens 16 Uhr geht) **im Geozentrum** statt.